

- “あるさとしば”のための政策推進を



いがらし博文県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13 電話043(227)7411

空港周辺の物流機能

巻中央道の全線開通に期待



本会議場で質問する五十嵐豊議

県議会で早くも5度目の一般質問に登壇した富里市選出の五十嵐博文（いがらし・ひろふみ）議員は、成田空港周辺地域で物流拠点としての機能を充実させるためには、圏央道と東関東自動車道の結節点という優位性を生かすべきだと提言しました。森田知事も、幹線道路ネットワークの形成が図られ、効率的な物流が実現することを期待していると応じました。また、市町村マスター・プランの実現に向け、市街化調整区域の開発許可基準のあり方などについて、公民一體となって取り組むべきとの持論を展開しました。その他の主な質疑と合わせ、五十嵐県議の

物流が実現することを期待していると感じました。また、市町村マスターープランの実現に向け、市街化調整区域の開発許可基準のあり方などについて、公民一體となつて取り組むべきだとの持論を展開しました。その他の主な質疑と合わせ、五十嵐県議的一般質問を特集しました。

線開通には期待が多く、首都圏の道路交通の円滑化をはじめとし、県内地域の経済的格差解消の力も秘めています。

五十嵐議員 ターチエンジ（IC）の利用現状と今後の見込みはどうか。

平成29年8月の出入り交
通量は、1日平均約1万6
千台で、開通当初に比べ約

酒々井にの利用

東関道との結節で相乗効果を!

東関道の役割

五十嵐議員 成田空港周辺物流に関連し、経済・社

北千葉道路などの整備により、圈央道の大栄・横芝間や

上が図られることを期待しています。

ICへの直結道路

三里塚周辺の渋滞

五十嵐議員 県道八日市場佐倉線の成田市三里塚周辺の渋滞について、どう認識しているのか。

県土整備部長 県道八日市場佐倉線の成田市三里塚周辺では、県道成田松尾線や県道八街三里塚線が集中するなどの要因により、朝夕を中心に交通混雑が発生していると認識しています。このようなことから、では成田市三里塚周辺で中していける交通を分散また、交通の円滑化を図ため、成田空港周辺地域において、バイパス整備やネットワークの形成・強化を積極的に進めまいります。

●富里市と県政に関するご要望をお寄せください。

いがらし博文 県議事務所

市町村マスター・プランの実現へ

市街化区域への編入

公民一体の取り組みを提案

人口フレーム方式



再質問する五十嵐県議

五十嵐議員 市町村マスター・プランは、市町村の建設に関する基本構想であり、

総合的な指針として、着実に進めていかなければなりません。しかし、人口減少・高齢化の進展など、社会経済情勢の変化は著しく、何よりも財政の厳しさが増す中で、どのようにマスター・プランを実現していくかが大きな課題となります。

地区計画制度

五十嵐議員 市町村マスター・プラン実現に向け、地区計画制度の活用は有効と

考へているのか。

特に、市街化調整区域における新たな市街地の形成は、市街化区域に編入することが原則となります。その際、人口を最も重要な算定根拠とする人口フレーム方式は、人口減少下のもとでは、適した方式とは言い難く、市街化区域への編入

委員会を開催し、現行制度で取り得る対策のほか、現在備えていない必要な政策手法などの検討を行っているところです。県としては、

国が動向を注視してまいりたいと考えています。

社会を踏まえた対応

が必要となっており、現在、

国では都市計画基本問題小

会を開催し、現行制度で取り得る対策のほか、現

在備えていない必要な政策

手法などの検討を行っているところです。県としては、

国が動向を注視してまいりたいと考えています。

社会を踏まえた対応

が必要となっており、現在、

国では都市計画基本問題小